
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

 

  

ASSUNTO: “INFORMAÇÃOES SOBRE A 

POSSIBILIDADE DO PREFEITO DETERMINAR AO SETOR 

COMPETENTE, QUE SEJA FEITO O PATROLAMENTO E 

CASCALHAMENTO DA ESTRADA FERROVIÁRIO JOÃO DE 

OLIVEIRA, IPANEMA DAS PEDRAS”. 

 

 
 

                       CONSIDERANDO que fui procurado por diversos moradores da 

região do Bairro Ipanema das Pedra, reclamando sobre as condições de ir e vir na 

referida via. 

 

CONSIDERANDO que as reivindicações feitas pelos moradores da 

supracitada Região, haja vista que, a mencionada via, encontra-se dificultando o 

tráfego de veículos, o que necessitam de reparos urgentes, até porque, um 

número considerável de veículos transita diariamente na estrada. 

 

CONSIDENRANDO que os moradores não conseguem nem 

mesmo ingressar em suas garagens, sendo que por diversas os veículos ficam 

atolados no barro. 

 

CONSIDERANDO que fui procurado por vários munícipes 

preocupados e indignados com a situação.  

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

                    Existe a possibilidade de realizar o patrolamento e cascalhamento da 

estrada Ferroviário João de Oliveira? 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

Sorocaba/SP, 15 de Dezembro de 2022. 

 

 

 

 

VITÃO DO CACHORRÃO 
Vereador 

 

 

 


